

# *Francia resalta importancia de Pacto Sobre Armas Nucleares recientemente abandonado por Estados Unidos*

---



París, 22 oct (RHC) El presidente de Francia, Emmanuel Macron, subrayó la importancia del pacto sobre Armas Nucleares de mediano y corto alcance, conocido como Tratado INF.

En una conversación telefónica con el primer mandatario de Estados Unidos, Donald Trump, el jefe de Estado francés destacó la importancia de ese convenio, en particular para la seguridad europea y para la estabilidad estratégica.

El gobierno norteamericano comunicó su próxima retirada del tratado firmado en el año 1987 entre Estados Unidos y la desaparecida Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas, una acción que tendría un impacto notable en la seguridad a nivel internacional.



**Radio Habana Cuba**